

城東小学校 スローガン「元気いっぱい・笑顔いっぱい・夢いっぱい」

学校だより

同志小
どしどしぐわあ

令和3年9月24日

校長：金城光明



16号

元気な姿で登校「コロナに負けるな！」



9/21(火)から一斉登校(給食あり)の午後までの授業がスタートしました。久しぶりに午後まで子ども達元気な声が聞こえる状況にとっても嬉しさを感じました。

コロナ感染者も少しずつ減ってはきていますが、まだまだ予断は許さない状況です。学校でも引き続き、コロナ対策をしっかり行っていきます。



最近の欠席状況・・・9/14(14名)、9/15(12名)、9/16(11名)、9/17(11名)、9/21(13名)でした。

夏休みの作品紹介

一部の作品を紹介します。



どれも力作です。

コロナの影響で授業参観等も中止になり、保護者の皆さまに子ども達の作品を直接見てもらうことができません。今回は、提出された作品の一部を紹介したいと思います。どれも時間をかけて作ったすばらしい作品です。その他にもがちゃがちゃ、金メダルについて、段ボールを使ったゲーム、沖縄のごちそう(重箱)などユニークでアイデア満載の作品です。

協力をお願い「違法駐車」「検温シート記入」

保護者の皆様には、コロナ禍の中、いつもご協力いただき感謝しています。今回は、①送迎車両の駐車について ②同居家族の状況の記入(検温シート)の2点です。①先日、「地域の方から学校の前の横断歩道近くに送迎の車が駐車してとても危険で迷惑」という電話がありました。子ども達の安全第1に考えておりますので、学校付近での送迎の駐車はご遠慮下さい。

②最近10代未満の感染者が増えているお話しは、15号でお知らせしました。近隣の学校で、先日、同居して一人が、濃厚接触者(発熱あり)でPCR検査を受診。しかし、同居している児童が翌日登校したという事例がありました。この場合は、登校を控えていただくようお願いいたします。また、検温シートへ同居する方がPCR検査受診、濃厚接触者該当などの情報も記入お願いいたします。これからもこのような状況を理解していただき、引き続きご協力をお願いいたします。

